

Vereine & Einrichtungen



Laptops gesucht

In unserer Gesellschaft werden in vielen Bereichen Anforderungen gestellt, die ohne PC oder Laptop nur schwer zu erfüllen sind. Das beginnt für Schüler/innen spätestens ab der 5. Klasse, manchmal sogar schon in der Grundschule. Kinder, die ihre Referate ausschließlich über das Handy recherchieren können, sind benachteiligt. Für Bewerbungsunterlagen, Lernprogramme, Prüfungsvorbereitungen und Online Fortbildungen benötigen Auszubildende, Arbeitssuchende und Berufstätige Laptops und Drucker. Immer mehr Verwaltungsvorgänge sollen online erledigt werden, Informationen sowie Antragsformulare sind im Internet zugänglich.

Um den Flüchtlingen Teilhabe und Integration zu ermöglichen, suchen wir dringend gut erhaltene Laptops, die nicht älter als 5 - 8 Jahre sind und idealerweise mit einem Windows 10 (oder 11) System ausgestattet sind. Ein schwacher oder nicht mehr funktionierender Akku stellt dabei kein Hindernis dar.

Der ehrenamtliche Computer-Spezialist Dr. Michael Steinacker ist seit 2015 für den Helferkreis Asyl auf diesem Gebiet tätig. In dieser Zeit wurden bereits über 200 gebrauchte Geräte an Bedürftige übergeben. Er holt die Laptops bei Bedarf ab und installiert sie neu, wobei alle noch vorhandenen persönlichen Daten gelöscht werden. Ausgewählte Empfänger erhalten passende Geräte mit einer Einweisung und der Software, die sie für ihre Zwecke benötigen. Auch Handys, IPADS und Drucker werden immer wieder nachgefragt.

Wenn Sie Geräte spenden möchten, schreiben Sie bitte mit der genauen technischen Bezeichnung an spenden@helferkreis-asyl.com. Herr Dr. Steinacker wird

Sie dann kontaktieren. Ihre Spende ist eine wertvolle Unterstützung zur Integration der Flüchtlinge.



Laptops gesucht Foto: Helferkreis Asyl